Endocrinologie



Après certains traitements comme une radiothérapie de la tête et/ou du cou, on peut observer des troubles hormonaux (appelés aussi troubles endocriniens): retard de croissance, retard ou avance de la puberté, insuffisance thyroïdienne.

C'est pourquoi la croissance, les signes de puberté et le taux d'hormones dans le sang sont suivis régulièrement.

Les défauts de production d'hormones peuvent nécessiter un traitement.



Si nécessaire un bilan hormonal sera réalisé au décours de la consultation et en cas de besoin une consultation avec un endocrinologue pourra être proposée.

